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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL 
DOS CONSELHOS UNIVERSITÁRIO E DE 
ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO, 
DESIGNADA POR MEIO DA PORTARIA Nº. 
486/2014-REITOR, PROMOVIDA NO DIA 
QUINZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 
QUATORZE, ÀS NOVE HORAS E VINTE 
MINUTOS, NA SALA DE REUNIÃO DA PRÓ-
REITORIA DE PLANEJAMENTO E 
DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL, SOB A 
PRESIDÊNCIA DA SENHORA VICE-REITORA, 
PROFESSORA ETHEL LEONOR NOIA MACIEL, 
E COM A PRESENÇA DOS SERVIDORES 
DOCENTES CLÁUDIA MARIA MENDES 
GONTIJO, CLÓVIS EDUARDO NUNES 
HEGEDUS, LUIZ ANTONIO SAADE E RENATO 
RODRIGUES NETO, E DOS SERVIDORES 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO 
ILANE COUTINHO DUARTE LIMA, IVAN GOMES 
DA SILVA E MANOEL FERNANDES NERY. 
AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA , O 
SERVIDOR TÉCNICO-ADMINISTRATIVO EM 
EDUCAÇÃO MAROUN SIMÃO PADILHA E O 
DISCENTE NEVITTON VIEIRA SOUZA. 
AUSENTES OS DISCENTES PEDRO LUIZ DE 
ANDRADE DOMINGOS, SAULO FELÍCIO SALES 
E VINÍCIUS TOMAZ FERNANDES. 
 
Havendo número legal, a senhora presidente, 

com a palavra, declarou aberta a reunião da Comissão Especial, que tem por 
finalidade elaborar proposta de atualização do Estatuto e do Regimento Geral 
da Universidade Federal do Espírito Santo (UFES). Em seguida, passou a 
palavra ao senhor Manoel Fernandes Nery, que apresentou algumas 
considerações sobre o Regimento Geral da UFES, tendo em vista assuntos em 
comum com o Estatuto desta Universidade. Definiu-se que esse material será 
encaminhado por e-mail pelo senhor Manoel Fernandes Nery aos demais 
membros da Comissão, assim como o arquivo com as considerações sobre o 
Estatuto, para análise e acompanhamento. O senhor Clóvis Eduardo Nunes 
Hegedus, com a palavra, apresentou proposta para reorganização da estrutura 
da administração central das unidades da universidade, definindo as 
atribuições dos colegiados de cursos de graduação e de pós-graduação, das 
secretarias docentes e das secretarias acadêmicas. Essas propostas serão 
encaminhadas por e-mail aos demais membros da Comissão para análise. 
Definiu-se que a próxima reunião desta Comissão ocorrerá em fevereiro, em 
data a ser marcada posteriormente. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 
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encerrada às dez horas e trinta e cinco minutos. E para constar, eu, Ana 
Amélia Fabres Prando, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue 
assinada por mim e pelos demais membros presentes. 


